

*Interview mit dem Verleger Robert Klanten,
Die Gestalten Verlag, Berlin*

Wann wurde GESTALTEN gegründet und welche Idee stand dahinter?

- Die Gestalten Verlag wurde 1995 in Berlin gegründet, um ein Buch über die visuellen Aspekte der Techno Musik zu veröffentlichen: Localizer 1.0.
- Der Erfolg des ersten Buchs war ausschlaggebend für die Entwicklung eines regelmäßigen Programms.
- Die Themen wurden von Anfang an intern entwickelt und umgesetzt.
- Um den internationalen Markt zu bedienen, wurden die Titel auf englisch veröffentlicht.
- Im Fokus standen zeitgemäße Publikationen, die die Entwicklungen im Grafikdesign / Gestaltung dokumentieren und stark visuell waren. Hier galt es eine Marktlücke zu füllen.

*Interview with the publisher Robert Klanten,
Die Gestalten Verlag, Berlin*

When was GESTALTEN founded and what was the idea behind it?

- Die Gestalten Verlag was founded in Berlin in 1995 to publish a book on the visual aspects of techno music: Localizer 1.0.
- The success of the first book was crucial for the development of a regular program.
- The topics were developed and implemented internally from the outset.
- In order to serve the international market, the titles were published in English.
- The focus was on contemporary publications, which documented the developments in graphic design / design in general that were highly visual. It was necessary to fill a market niche.



Photos Michael Eibes